

Liebe Freunde der Kunst,  
im September wird die Galerie am Stand G1.32 auf der Berliner Liste 5 spannungsreiche  
künstlerische Positionen präsentieren.  
Florian Borkenhagen, Martin Praska, Simon Waßermann, Wolf von Waldow und Vanessa von  
Wendt zeigen kraftvolle junge Arbeiten.  
Über Ihren Besuch am Stand würde ich mich freuen. Weitergehende Informationen zur Messe  
finden Sie unten in dieser email.  
Mit herzlichen Grüßen  
Ruth Sachse



Florian Borkenhagen, Beifang, 2014, 50 x 75 cm, Fotografie, Silverprint auf Aludibond, Edition von 5  
Motiven, Auflage je 7



Martin Praska, 3 Hühner, 2012, 50 x 60 cm, Öl, Acryl / Segeltuch



Simon Waßermann, Magic Mary, 2013, 76 x 63,5 x 2 cm, 3mm Rohstahl, gelasert, gewachst, Edition,  
Auflage 9



Wolf von Waldow, Competitions III (Schlafzimmer), 2011, Auflage 20, signiert und nummeriert,  
Papier, Giclée; 68 x 53 cm



Vanessa von Wendt, Ach Du liebe Zeit 2, 2013, Acryl auf Leinwand, 40 x 40 cm

## **RUTH SACHSE | KUNST DER GEGENWART**

Harzburger Weg 7 b, 22459 Hamburg

T. [+49 40 35700588](tel:+494035700588) M. [+49 171 6442703](tel:+491716442703)

[art@galerie-ruth-sachse.de](mailto:art@galerie-ruth-sachse.de)

[www.galerie-ruth-sachse.de](http://www.galerie-ruth-sachse.de)

## 112 Aussteller aus 24 Ländern auf der 11. BERLINER LISTE

Liebe Kunstfreunde,

mit 112 Galerien, Projekträumen und Künstlern aus 24 Ländern ist die [BERLINER LISTE 2014](#) in diesem Jahr erneut die größte der Berliner Kunstmesse. Sie findet vom 18. – 21. September 2014 zur Berlin Art Week statt und bietet ein großartiges Spektrum an aufstrebenden Künstlern und spannenden zeitgenössischen Positionen. Fast 300 Bewerbungen sichtete Kurator Dr. Peter Funken, bevor er seine Auswahl aus Galerien und Künstlern mit hohem künstlerischen Potenzial und einem Preisniveau von 750 bis 7500 Euro traf.

Zum ersten Mal findet die Messe im Postbahnhof mit seinen lichtdurchfluteten Räumen und einem großstädtischen, historischen Environment statt. Neu ist auch die Editions Section, in der hochwertige Auflagenkunst wie Bücher, Fotografien oder kleinformatige Papierkunst zu moderaten Preisen ab 50 Euro präsentiert wird. Im Rahmen der Photography Section werden 12 internationale Galerien und Fotokünstler ausstellen.

Unter den Ausstellern sind Galerien wie Ruth Sachse | Kunst der Gegenwart (Hamburg), Apteka Sztuki (Warschau), SMART SHIP GALLERY (Tokio), Gallery ZDERZAK (Krakau), alma (Trikala, Griechenland), Osnova Gallery (Moskau), Galerie Verein Berliner Künstler (Berlin), INTOXICATED DEMONS (Berlin), Studio 73 (Arad, Rumänien), CC&A Gallery (Hamburg) sowie der Projektraum Haute Presents und Künstler wie Niki Feijen (Heerlen, Holland), Freddy Fioravanti (Berlin), Peer Kriesel (Berlin), Christina Pleyer (Esslingen), Patricia Zenklusen (Zürich), Jeanet Hönig (Schaffhausen) und Tim Waltinger (Berlin). Die komplette [Liste der Aussteller](#) finden Sie [hier](#).

Wir laden alle, die ihren Augen trauen, neue Kunst entdecken und zu erschwinglichen Preisen erwerben wollen, herzlich auf die [BERLINER LISTE 2014](#) ein. Wir freuen uns auf Sie!

Herzliche Grüße

**Jörgen Golz**  
**Messedirektor**

## 112 Exhibitors from 24 Countries at the 11th BERLINER LISTE

Dear Art Lovers,

With 112 galleries, project groups and artists, the [BERLINER LISTE 2014](#) will once again be the largest of the Berlin art fairs. It will be held from September 18 to 21 as part of the Berlin Art Week and offers a wide range of emerging artists and exciting contemporary positions. Curator Dr Peter Funken has whittled down over 300 applications to a selection of galleries and artists with high artistic aspirations and prices ranging from just 750 to 7500 euro.

The former postal railway station, the Postbahnhof am Ostbahnhof with its light flooded halls and an urban, historical ambience will host the exhibition for the first time. The new Editions Section will present limited edition art including books, photography and small-format paper artworks starting at 50 euros. As part of the Photography Section, 12 international galleries and photo artists will exhibit.

Exhibitors include galleries like Ruth Sachse | Kunst der Gegenwart (Hamburg), Apteka Sztuki (Warsaw), SMART SHIP GALLERY (Tokyo), Gallery ZDERZAK (Krakow), alma (Trikala, Greece), Osnova Gallery (Moscow), Galerie Verein Berliner Künstler (Berlin), INTOXICATED DEMONS (Berlin), STUDIO 73 (Arad, Romania), CC&A Gallery (Hamburg) as well as project group Haute Presents and artists such as Niki Feijen (Heerlen, Holland), Freddy Fioravanti (Berlin), Peer Kriesel (Berlin), Christina Pleyer (Esslingen), Patricia Zenklusen (Zurich), Jeanet Hönig (Schaffhausen) und Tim Waltinger (Berlin). View the [complete list of exhibitors here](#).

We invite all of you who dare themselves to discover and buy new art at affordable prices to [BERLINER LISTE 2014](#). We are looking forward to seeing you!

Warm regards,

**Jörgen Golz**  
**Fair Director**